



Communiqué de presse

21 juillet 2023, Le Havre

Mise à l'eau du nouveau bateau SEAFRIGO SOGESTRAN

Le 20 juillet signait la mise à l'eau du Class40 Seafrigo Sogestran à la Trinité-sur-Mer. Un instant riche en émotions et fédérateur pour l'ensemble des partenaires et skippers qui prendront le départ de la prochaine Transat Jacques Vabre le 29 octobre prochain au Havre.

Un scow deuxième génération...

Il s'agit d'une nouvelle étape pour l'équipage Seafrigo Sogestran ; celle d'être propriétaire de leur premier bateau de course, un Mach 40.5, avec à la barre, le duo de skippers havrais Cédric Chateau et Guillaume Pirouelle. Ce scow rejoindra la flotte des nouveaux bateaux au départ de la 15^{ème} édition de la Transat Jacques Vabre.

« Nous mettons à l'eau un beau bateau que l'on espère performant. Il y a beaucoup d'émotions et de fierté parce qu'il représente un investissement de la part de nombreux acteurs, l'ensemble des partenaires mais également toute l'équipe technique » (groupes Seafrigo et Sogestran)

Construit par le chantier JPS Production et dessiné par l'architecte et coureur Sam Manuard, le Class40 Seafrigo Sogestran offre plus de puissance et de confort grâce à des lignes de carène revues réduisant la surface de flottaison et améliorant ainsi le comportement du bateau en mer formée. Il propose également un cockpit plus protégé qui grâce à des francs-bords très hauts à l'arrière permet aux skippers d'être moins exposés.

« Ce monocoque se veut à la hauteur de notre ambition ; il est le reflet même de notre collaboration, celui d'un projet à dimension humaine et aux valeurs fiables et solides » (Cédric Chateau et Guillaume Pirouelle).

...Pour un duo 100% havrais

Cédric Chateau, directeur de la Normandy Elite Team et 3^{ème} sur le podium de la dernière Transat Jacques Vabre courra aux côtés de Guillaume Pirouelle, ingénieur et étoile montante du monde de la voile.

Ce ne sera pas la première fois que le duo naviguera ensemble. Ancien entraîneur de Guillaume, Cédric se rappelle : *« lors des entraînements, ce n'était pas forcément ses performances qui étonnaient mais*

la rigueur qu'il y mettait. Guillaume voulait apprendre et tout comprendre. Très vite, on savait que l'on tenait un champion, et cela ne s'est jamais démenti ».

Les résultats pour preuve. Champion du monde jeune en 470 en 2015, vainqueur du tour de France à la voile en 2019, le timide skipper fut également deuxième du général pour sa première Solitaire du Figaro, épreuve mythique réputée pour être la plus difficile à gagner.

« Je suis ravi de partager ma première transatlantique aux côtés de Cédric. Passionné de voile, il attache également beaucoup d'importance à la formation et aux transmissions des savoirs aux plus jeunes. Ses expériences sur plusieurs Transat couplées à sa dernière aventure en solitaire sur la Route du Rhum sont de véritables avantages » (Guillaume Pirouelle)

Ce duo partira le 29 octobre du Havre, direction la Martinique.

[> Télécharger les photos](#)

[> Télécharger la vidéo](#)

CONTACT PRESSE :

Ludivine ROUZES

ludivine.rouzes@gmail.com

06 66 65 35 68

A propos des partenaires :



Depuis plus de 40 ans, Seafrigo Group se positionne comme le spécialiste mondial de la logistique alimentaire sous température dirigée. L'entreprise havraise connaît un fort développement tant en France qu'à l'international, détient aujourd'hui des infrastructures en propre dans 25 pays et a construit un réseau de partenaires à dimension mondiale. Seafrigo Group, ce sont 2 500 collaborateurs engagés qui organisent au quotidien le transport international de marchandises sur les 5 continents. C'est aussi l'assurance d'une chaîne logistique globale maîtrisée : réception des marchandises, traction portuaire, stockage sous température ambiante ou dirigée, préparation de commandes, gestion des chargements de conteneurs, expédition et livraison au destinataire final. L'entreprise a un positionnement historique dans le domaine de l'alimentaire, l'hygiène beauté ou encore les vins et spiritueux.

www.seafrigo.com

Contact presse : Thomas COSTANTIN – t.costantin@seafrigo.com – +33 (0)2.35.53.73.15



Le groupe Sogestran est spécialisé dans le transport fluvial, maritime et multimodal de marchandises à forte valeur ajoutée ainsi que dans les services aux industries : réparation de citernes et containers, stockage conditionné de matières dangereuses. Groupe familial fondé en 1948 au Havre, Sogestran compte aujourd'hui près de 1400 collaborateurs en Europe. Le Groupe possède et exploite plus de 130 unités fluviales

et maritimes qui naviguent sur les fleuves européens et tous les océans. À leur bord, le Groupe transporte des produits raffinés, produits pétrochimiques, gaz liquides ; des vrac secs ; des marchandises sensibles pour l'armée française et l'aéronautique ; des colis lourds. Le Groupe propose également un service de transport multimodal et de distribution urbaine de produits industriels et spécialisés de toutes natures. Les priorités du Groupe sont la qualité, la sécurité et la prise en considération des impacts de son activité, qu'ils soient environnementaux, sociaux et sociétaux. Le bureau d'études intégré propose des solutions innovantes et sur-mesure aux clients du Groupe.

www.sogestran.com

Contact presse : Alix GAY - alix.gay@sogestran.com - +33 (0)6 08 25 48 79



Créé en 1990, SIM Agences d'emploi, est un spécialiste indépendant en solutions RH et intérim. Réactivité, Disponibilité & Convivialité définissent cette société qui place l'humain au cœur de ses priorités et l'accompagne dans son offre d'agences codigitales. Véritable partenaire RH, SIM propose un accompagnement sur les besoins de personnel en travail temporaire, CDD et CDI mais également sur toutes les innovations RH, l'accompagnement de la marque employeur, et est porté par l'importance d'apporter des solutions de qualité, et adaptées auprès des entreprises.

www.sim-emploi.fr

Contact presse : Victorine Guest – vguest@sim-emploi.fr – +33 (0)2.35.21.40.60



L'association Imagine for Margo – Children without Cancer a été créée en 2011 par les parents de Margo, décédée d'une tumeur au cerveau à l'âge de 14 ans. Cette association mobilise et collecte des dons afin d'accélérer la recherche contre le cancer des enfants. Elle finance des programmes européens qui permettent de mieux comprendre les cancers pédiatriques et de développer des traitements spécifiques, innovants et plus efficaces pour les enfants atteints de cancer, en partenariat avec les meilleurs centres de recherche en cancérologie en France et en Europe. Depuis sa création, Imagine for Margo a collecté plus de 17 millions d'euros pour financer 42 programmes de recherche de pointe, permettant à plus de 3.000 enfants de bénéficier de traitements innovants et personnalisés en Europe.

<https://imagineformargo.org>

Contact presse : Maxime Roques – maxime@imagineformargo.org - 06 84 15 44 58